

## RESOLUCION DE LA SECRETARIA POLITICA ACERCA DE LA TEORIA DE LOS TRES MUNDOS.

1º) La Teoría de los Tres Mundos es una tesis marxista leninista que interpreta la actual situación mundial desde el punto de vista de tomar los aspectos principales que permite unificar las distintas fuerzas revolucionarias.

2º) La Teoría de los Tres Mundos tiene en cuenta una situación de transición entre un período caracterizado por un ascenso rápido de los movimientos de liberación antiimperialista, de las luchas proletarias frente a la burguesía (tendencia a la revolución), a otro período en el que el peligro de enfrentamiento interimperialista, es decir la guerra, es netamente creciente.

3º) En un período semejante, la Teoría de los Tres Mundos propone la vía ~~para~~ para frenar la tendencia a la guerra, basándose en las corrientes revolucionarias y antiimperialista que se mantienen con fuerza, y en todo caso para garantizar la ~~dirección~~ dirección proletaria y revolucionaria de un amplio frente contra los agresores en el caso de una nueva guerra mundial.

4º) Respecto a la tendencia a la guerra: la situación mundial ha cambiado respecto a la que ha sido a los años posteriores a la segunda guerra mundial, por el paso al campo imperialista de la URSS. La U.R.S.S. como país que para desplazar a sus rivales imperialista en el control del mundo no tiene tanta fuerza económica como ellos, debe recurrir a métodos de intervención militar directa creciente, recuperando así toda la táctica tradicionales de los viejos imperialismos occidentales, siendo hoy la principal fuente del peligro de guerra.

5º) Este carácter de la U.R.S.S. viene reforzado por el tipo de dictadura burguesa que representa; la dictadura de un partido único apoyado en la policía, la absoluta falta de libertades políticas y sindicales, la represión implacable contra las posiciones proletarias y revolucionarias y contra las nacionalidades oprimidas. Este país de capitalismo monopolista de estado es un país social-facista.

6º) Respecto al Tercer Mundo: es un conjunto de país oprimidos y controlados ~~en~~ en diferentes grados por el imperialismo, que ha conquistado importantes victorias en los últimos años, hasta el punto de ser en su conjunto la zona de las tempestades de la revolución mundial, es decir la fuerza anti ~~la~~ más importante aliada del proletariado revolucionario de los países socialistas. Los países y pueblos del Tercer Mundo constituyen pues la fuerza principal en la lucha contra el imperialismo, el colonialismo y la hegemonía.

Esta tendencia general facilita en cada país del Tercer Mundo el desarrollo abierto

de la lucha de clases a favor de las corrientes revolucionarias consecuentemente antiimperialista y socialista. Las ~~as~~ revoluciones democraticas antiimperialistas del Tercer Mundo abren la via directa a la revolucion socialista en estos paises, sean cuales sean los zig-zag que haya en estos procesos.

72) Cada fuerza revolucionaria, cada partido ~~xxxxxxx~~ comunista y solo él tiene que determinar cuáles son los enemigos principales y secundarios con que choca la revolucion en su pais. En éstos momentos para nosotros como para otras fuerzas comunistas en Europa del Oeste, el enemigo exterior más importante es el imperialismo U.S.A.. Ahora bien, se plantea aquí una contradiccion entre este hecho y la situacion mundial en que este enemigo está a la defensiva mientras la U.R.S.S. está a la ofensiva. Esto significa que en la lucha concreta contra el imperialismo U.S.A. debilitado por la tendencia general tenemos que trabajar a la vez dentro del marco general de alianza que permitirá combatir tanto a la U.S.A. como a la U.R.S.S. así como desenmascarar el caracter especialmente peligroso de la U.R.S.S.

Madrid 25 de Julio de 1.978